## **Dorfener Anzeiger** Wochenende 12./13.05.2018

## **ZWISCHEN ISEN UND LENGDORF**

## Wieder freie Fahrt auf der ED 12

Lengdorf/Isen – Seit Dienstag rollt der Verkehr wieder auf der Kreisstraße ED 12 im Bereich der A 94-Trasse. "Wir haben die Sperre terminge-recht aufgehoben", berichtet Josef Glier, Verkehrskoordi-nator der ARGE A 94 Isentalautobahn: "Die ED 12 ist nun zwischen Isen und Lengdorf wieder frei befahrbar." Und die Kraftfahrer nutzen sie auch schon wieder fleißig.

Wie berichtet, war der Grund für die Sperrung seit Anfang Januar das Erstellen der Isentalbrücke der A 94. Außerdem wurden Anschluss- und Restarbeiten beim Bau der ED 12 neu zwischen Lengdorf und Wimpasing gemacht. Laut Glier konnten diese Baumaßnah-



Die ED 12 im Bereich der A 94-Trasse ist wieder für den Ver-FOTO: ARGE A 94

Zeit", in gerade mal vier Mo-

"innerhalb kürzester habe die Sperrung so schnell in gerade mal vier Mo- wie möglich wieder aufgehonaten, erledigt werden. Man ben, damit die Strecke nicht

unnötig lange zu sei. Später soll in diesem Be-reich eine Höchstgeschwindigkeit von 70 Kilometer pro Stunde gelten. Derzeit aber herrscht eine Tempobe-schränkung von 50 km/h. "Aufgrund zweier Baustraßenkreuzungen und des Baustellenverkehrs ist die Geschwindigkeit beschränkt", erklärt Glier. Er appelliert an die Autofahrer, angesichts dessen, dass die Sperrung auf ein Minimum an Zeit beschränkt und die Autofahrer, dass die Sperrung auf ein Minimum an Zeit beschränkt und der Stelle Beschränkt und der Stelle Beschränkt des Beschränkt des des Beschränkt des schränkt worden sei, sich in Sachen Tempo fair zu verhalten und die Höchstgeschwindigkeit einzuhalten – auch wenn die nagelneue Straße si-cherlich einige Fahrer dazu animiere, aufs Gaspedal zu drücken.